

子どもとのかかわり方

子どもは家庭の中で、基本的な生活習慣や行動能力などを身につけ、一人の豊かな人間として社会で生きていけるように成長していきます。人間形成をするうえで最も重要な家庭での関わり方にについて、左記をチェックしながら振り返ってみませんか。

いつも「元気」にあります

- 家族間で、元気にあいさつしていますか？
- 「おはよう」「おやすみ」「ありがとうございます」「いたたきます」「ぱちそうさま」を言っていますか？

バランスのとれた食事を

- 親子で一緒に朝食をとっていますか？
- 「家庭の味」を食べさせていますか？

楽しやないけど、本当は楽しいはず…

- 思い通りにいかない子育て、たまには息抜きしていますか？
- 子育ての悩みを親しい人に相談していますか？

気になる…叱り方

- 叱る以上に、認めたりほめたりしていますか？
- 子どものお手本となる行動をしていますか？

つらいけれど慣れば快調！早寝早起き！

- 感情に任せて怒ってしまわないよう心がけていますか？
- おとな的生活リズムに子どもをあわせてしまわないようになっていますか？
- 早い時間に起床させていますか？（早起きが早寝にながります）

コミュニケーションを大切に

- 自然の中で遊ばせていますか？
- 近所付き合いを大事にしていますか？
- 子どもとゆっくり過ごす時間をとっていますか？

できることから取り組んでいきましょう。

生涯学習だより④

■お問合せ／生涯学習課(内線383・385)
-Life Long Learning-

Life Long Learning=生涯学習

『第9回クールシュヴェール国際音楽アカデミーinかさま』のお知らせ

3月21日(木)から30日(土)まで、茨城県教育研修センターを主会場として、『第9回クールシュヴェール国際音楽アカデミーinかさま』を開催します。

今回は、震災の影響で休止していたアカデミーレッスンを再開し、10歳から25歳までの若手音楽家たちが、ピアノとヴァイオリンのレッスンを受講するために全国から集まります。

また、アカデミー期間中は、講師によるコンサートや市内外の音楽愛好家による「街角コンサート」が開催されます。世界最高峰の講師陣による演奏や、さまざまなジャンルの音楽に触れることができる10日間です。

詳しくは笠間市ホームページ等に掲載しますので、ぜひ各会場に足をお運びください。HPアドレス：<http://www.city.kasama.lg.jp/index.php?code=2846>



レッスンの様子



昨年の街角コンサート

笠間市リーダースクラブ主催 「Let's play 恐竜ハンティング」 (宝探し第2弾)を開催

12月2日(日)、水戸市森林公園(恐竜の森)にて、岩間地区小学2年生から小学5年生の21名が宝探し(第2弾)を行いました。当日は、7つの班に分かれ、チーム名を自分たちで考え、それぞれの班で協力し合いながら、恐竜の姿や看板に書かれた情報をもとに「宝」のある場所をめざし、問題を解いていました。

笠間市リーダースクラブでは、高校生が自ら企画した児童や小学生向けの事業を今後も実施する予定です。ぜひ、ご参加ください。



恐竜の前で決めポーズ!
チーム「のどあめ」



恐竜に関する問題を解いているチーム「二小」(今回優勝したチーム)